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本报讯（记者冯可欣）7月7日，
市长李明伟带队深入到洮北区、白城
工业园区，调研指导安全生产工作。

他强调，各地、各部门要认真学习贯
彻国务院领导同志和省委书记巴音
朝鲁、省长刘国中关于安全生产工作

的重要批示精神，深入落实全省安全
生产工作紧急视频会议和市委常委
（扩大）会议精神，切实把安全生产放

在首要位置，扎实开展隐患排查整
治，坚决守住安全生产红线。

李明伟首先来到白城华润燃气
有限公司，在听取了入场安全条例和
企业安全生产情况介绍后，李明伟指
出，燃气是易燃易爆的危险品，相关
负责人一定要把安全规定熟记于心、
严格遵守。在铺设燃气管道时，要严
格按照设计图纸施工，注意与其他管
道的安全距离，确保万无一失。要加
大安全隐患排查力度，协调联系专业
团队开展全方位排查，保证安全隐患
能够查得到、查得准。

在新世纪购物广场，李明伟边走
边看，实地检查消防通道、安全出口
和消防设施情况。李明伟要求，要全
力抓好消防安全，保证安全通道畅
通。要加快推进信息化平台建设，利
用现代化手段加强安全监管。要加强
安全生产教育，提升业主的安全意
识、自救能力。要经常性开展安全演
练，搞好群防群治。

在辽北路建设工地，李明伟实地
检查了道路改造安全施工情况。李明
伟强调，在施工时一定要严格按照流
程和标准进行，保障人员安全、设备
安全、施工安全。遇有突发情况，一定
要冷静处理，科学处置，及时上报，努
力把损失降到最低。

在洮北区颐年养老院，李明伟详
细听取了消防安全防范情况的介绍。
当了解到养老院定期开展火灾演练、
自救逃生等相关活动时，李明伟给予
了肯定。他要求，消防部门要开展上
门服务，从专业的角度为养老院提供
帮助指导，有效规避火灾风险，及时
消除安全隐患，保障消防安全。

在白城客运站，李明伟详细询问
了安全隐患排查整改情况。李明伟指
出，客运站是重要的交通枢纽，要严格
按照程序做好安检工作，确保旅客出
行安全。要加强驾驶员管理，坚决杜绝
疲劳驾驶、酒后驾驶等违规违法行为。
要加强车辆监管，加密检查频次，及时
消除各类安全隐患，确保交通安全。

在国电白城龙华热电厂，李明伟
详细听取了企业安全生产工作情况
汇报。李明伟指出，对企业来讲，确保
安全、不出事故，既是最高标准，也是
最低标准，更是安全底线。要经常开
展安全教育，做到安全生产规定人人
皆知、入脑入心。要加强特殊工种的
管理，确保严格按照标准流程操作，
决不能麻痹懈怠、放松警惕。

市政府秘书长齐晏，洮北区政
府、白城工业园区管委会主要领导，
市安监局、住建局、消防支队等相关
部门主要负责同志陪同调研。

市长李明伟在调研全市安全生产工作时强调

扎实开展隐患排查整治 坚决守住安全生产红线

本报讯（记者姜宁）为庆祝中国共产党成立96周年，丰富
机关工作人员文体生活，7月3日至7日，市直机关党工委、
市总工会、市文广新局联合举办了“惠民银行杯”市直机关第
二届干部职工排球赛。

市委常委、市委秘书长、市直机关党工委书记姜波出席比
赛开幕式，并宣布开赛；市政协副主席符文出席开幕式。

此次比赛历时5天，来自市直机关的71支代表队参加比
赛。比赛过程中，参赛队员们密切配合，奋勇拼抢，精彩纷呈，赛场
不时响起热烈的掌声和欢呼声。经过激烈角逐，市教育局代表队
分获男子甲组和女子组冠军，市检察院代表队获男子乙组冠军。

经过近3个月的加班加
点紧张施工改建，目前，市区长
庆街道（胜利路——新华路）路
段已经顺利通车，其余两个路
段工程由于工期紧、任务重，施
工单位进行倒排工期，上足人
力机械，抢抓工程进度，预计7
月底可以顺利通车。

长庆街起点为瑞光街，终
点 为 胜 利 路 。道 路 全 长
3783.643米。长庆街改建后路
面与旧路宽度相同，平均宽度
为30米。建设中，市海绵城市
建设（老城区综合提升改造）
指挥部工程督察人员、施工人
员和监理人员放弃休息时间，

加班加点开展工作。该路段的
通车，进一步缓解了周边交通
压力，满足了周边居民出行需
求。目前，长庆街（新华路——
中兴路）路段施工也正在紧张
进行，预计7月17日通车；长庆
街（中兴路——瑞光街）路段预
计在7月15日开始施工，7月

27日预计全线通车。据了解，
长庆街两侧人行道宽大约10
米，目前天然砂砾基本回填完
成，后续混凝土垫层施工陆续
开展，人行道铺装已经开始施
工，预计8月底完成所有人行
道施工。图为工人对道路电缆
井进行施工。

我市举办“惠民银行杯”
市直机关第二届干部职工排球赛市区长庆街部分路段已通车

●初童明 本报记者 张殿文 摄影/报道

医院要发展，技术革新是重中之
重。白城市医院新一届领导班子于
2012年产生后，在宋险峰院长带领下，
实施了与省级各大医院搭建技术协作
平台计划。5年来，市医院先后与吉林大
学中日联谊医院及该院孙辉教授团队、
长春市儿童医院、吉林大学口腔医院形
成友好的协作关系。通过传、帮、带，市
医院整体技术水平快速提升，白城的老
百姓在家门口就享受到了省级专家的
医疗服务。

友情支持，情系白城。吉林大学中
日联谊医院最早向市医院抛出了“橄
榄枝”。2012年末，正值白城市医院门
诊综合楼投入使用之际，在时任吉林
大学中日联谊医院副院长王金成的带
领下，吉林大学中日联谊医院骨科团
队走进白城市医院，系列大型学术活
动为白城区域内骨科同仁们送来了一
顿学术大餐。至此，拉开了吉林大学中
日联谊医院与白城市医院“集团医院
协作”的序幕。

省级医院的专家接待患者多、手
术多，每个人都有自己的一摊工作要
做。但是他们克服时间紧、业务多的实

际困难，4年多来每个周末都牺牲休息
时间来市医院坐诊。吉林大学中日联谊
医院普外科专家田力年龄最大，老伴身
体不好需要人照顾，可是他一直都克服
困难，只要市医院需要，不论来坐诊还
是手术，都会义不容辞地来白城。近4个
小时的车程，加上年龄大，他有几次下
了汽车路都走不稳。可只要坐进诊室，
走进手术间，一切都像没有发生一样，
他都精神抖擞地为慕名而来的患者诊
治，或完美地做好每一例手术。

2014年12月26日，长春市儿童医
院与白城市医院正式结成协作医院，堪
称为白城百姓打造的又一项医疗福祉
工程。长春市儿童医院对协作事宜非常
重视，选派知名专家、规划坐诊时间、轮

换程序等工作都非常的认真严谨。为了
患儿诊治的延续性与合理性，他们规定
每名专家在白坐诊时间为一个月。长春
市儿童医院第一位派驻市医院坐诊的
专家是该院著名的内儿科主任薛斌教
授，他每天早晨7点准时到儿科疗区进
行查房，且每人必查，每查必细，雷打不
动。开诊之初，患者多、工作量大，薛教
授没有半点厌倦，他几乎每天都加班，
直到耐心看完最后一位患者才离开诊
室。去年7月，长春市儿童医院李艳华教
授接诊了一位农药中毒的患儿，由于患
儿病情危重，需要转入长春治疗，李教
授就亲自护送患儿去长春。为了孩子的
安全，她始终守护在身边，当时正值高
温天气，汗水湿透了衣衫。看到此情此

景，患儿家属流下了感激的泪水。
吉林大学中日联谊医院甲状腺科

孙辉主任的博士团队成员每次来白城
市医院坐诊都病员爆满，坐诊专家每次
都超时工作，都满身疲惫而回。张广教
授一次来市医院坐诊，共做了6台甲状
腺手术，手术从周六上午8点一直做到
下午3点。当做完最后一台手术，他已
经疲惫不堪，瘫坐在地上。

家有梧桐引凤来。白城市医院始
终用真诚与优良环境引来了多方友好
协作，在不断提升自身的综合能力的
同时，也为白城百姓带来了高质量的
医疗服务。每年，省级专家来白城市医
院坐诊300余人次，手术500余例，解
决疑难杂症100余例。

图为李明伟在白城华润燃气有限公司调研安全生产工作。 本报记者段卫军摄

家有梧桐引凤来
——白城市医院搭建省级医疗技术协作平台工作纪实

●刘育民

暑期将至，朋友圈里又掀起一轮为孩
子拉票的热潮：音乐天使、游泳之星、未来
画家……父母们在各种群里拉票的同时，
通常不忘送上红包对投票者表示感谢，更
有甚者不惜花重金请刷票公司投票。这种
人为营造的“虚假胜利”不利于孩子成长。

变味的拉票，是家长教育的误区，会让
孩子迷失。不妨设想下拉票后的两种结果：
如果赢了，名不副实的胜出是否会让孩子产
生虚浮的自信？又是否会给孩子“人情关系”

“金钱权力”比实力更重要的错误引导？如果
输了，在今后的竞争中，孩子是否会将失败
归咎于父母，归咎于外因，而导致独立竞争
意识、责任感的缺失？

变味的拉票，也是对公平竞争规则的破
坏。输赢结果只是评比的一部分，通过评比
活动让孩子变得积极进取、富有活力、增长
见识、丰富才艺才是应有之义。然而，建立在

“熟人社会”上的请托式投票，其结果反映不
出谁更胜一筹，孩子们也就难以正确认识自
己的实力。“实力竞争”变成“人脉比拼”不但
背离了评比本身的含义，还会扭曲孩子的公
平竞争观。

朋友圈拉票并非鼓励孩子的好方式，
变味的拉票同时是在变相引导孩子弄虚作
假。任何人都不可能在人生的每一场比赛中
胜出，只能赢不能输的心态要不得，助长孩
子虚荣心的做法更要不得。对孩子的教育，不应是不择手段
的胜利，而应当包括真实的欣赏和赞美、分享和包容、知人之
智和自知之明。

无论结果如何，拉票行为本身，都不是一种好的言传身
教。如果真的爱孩子，就请让孩子通过参加纯粹的技能竞
赛、特长评比提高其能力，并培养他们自立、脚踏实地做事
的特质，树立尊重规则
的意识，莫要再假借爱
和责任的名义营造“虚
假胜利”。（据新华社）
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本报讯（记者姜宁 汪伦）7月6日，白城市2017年征兵工
作会议召开。会议总结了2016年征兵工作情况，部署了
2017年征兵工作任务。

市政府副市长刘磊出席会议，并就做好2017年征兵工作
提出要求。他指出，征兵工作是为部队输送新鲜血液，保持和
提高部队战斗力的重要途径，必须站在国家安全发展和战略全
局的高度，充分认清征兵工作的重要性、紧迫性和艰巨性，统一
思想，增强紧迫意识，确保征兵工作任务圆满完成。要突出重
点，提高兵员质量，各地、各部门要把宣传发动作为首要环节，
把高学历青年征集作为工作重点，把创新服务保障作为重要手
段。要加强领导，严格落实，做好征兵工作是各级政府和兵役
机关的一件大事，一定要站在讲政治和坚决执行上级命令的高
度，精心组织，狠抓落实，确保为部队输送合格的优质兵员。

白城军分区政委钟毅出席会议。

白城市2017年征兵工作会议召开

白城市交通运输局对口帮扶通榆县新兴乡
东兴村以来，把帮扶贫困村公路建设作为重点，
用真情帮扶筑起脱贫通途。

要想富，先修路。通榆县新兴乡东兴村共有6
个自然屯，每个屯之间的道路损毁都很严重，每
逢阴雨天，百姓出行极不方便，外地车进不来，本
地车出不去，农副产品经常捂在家里，卖不了好
价钱。市交通运输局领导主动协调有关部门争取
1000万元项目资金，为东兴村建成村屯道路近
16公里，并建设了路灯等配套设施，水泥路铺到
了村民家门口，村民们喜笑颜开，解决了百姓出
行难、农产品销售难等生产生活难题。

为了改善东兴村的基础设施建设,这个局还
为东兴村6个自然屯修建了文化活动广场，添置
了体育活动器材；今年出资6万元，为村里30户
贫困户解决配套资金打了抗旱水源井30眼,投
资3.5万元完成1.5万株杨树苗护屯林栽种任务。

按照“扶贫”先“扶智”的思路，市交通运输局
组织机关干部职工和筑路公司职工为东兴村捐

款38.19万元，为该村建立电子商务平台、改善阅
读书屋环境、添置文体活动器材、捐助贫困高中生和
大学生。他们为患有先天性心脏病的村民解决了3
万元的医疗费用，为6户贫困大学生每户捐助
2000元，鼓励贫困大学生完成学业，回报家乡。

帮扶工作中,他们把培育和壮大特色优势
产业、提高群众自我发展能力作为扶持的重点。

他们帮助村里实施辣椒种植项目，与通榆天意
农产品经贸公司采取“龙头企业+贫困户”模
式，让每户农民种植1亩地辣椒，由公司免费提
供种苗、化肥和地膜，预计每户年度收益可达
2000元以上；还帮助贫困户实施了养猪项目，
预计每户年度收益可达3000元以上，将直接带
动东兴村127户贫困户脱贫致富。

真情筑起脱贫通途
●陈宝林 李荣吉

脱贫攻坚进行时

自脱贫攻坚战打响以来，洮北区平台镇永乐村大力发展棚膜经济，覆盖全村44户贫困户。他
们以种植西红柿、香瓜和黄瓜等果蔬为主。据了解，每棚西红柿一茬收入可达8000元左右。

孙红摄


